

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila : s'assurer de la régularité des prix et des produits de première nécessité sur le marché

C'EST l'objet de la mission effectuée dernièrement dans le chef-lieu de la Ngounié par le directeur général de la DGCC, M. Abouna Yangui.

Felicien NDONGO
Mouila/Gabon

UNE délégation de la Direction générale de la concurrence et la consommation (DGCC), conduite par le directeur général, Luther Steeven Abouna Yangui, a effectué dernièrement une mission de terrain à Mouila, dans la Ngounié.

But : s'assurer, d'une part, si effectivement les opérateurs économiques locaux respectent la réglementation en matière des prix, de concurrence

et de consommation. Et, d'autre part, de vérifier l'état des stocks pour éviter ou prévenir toute pénurie des produits de première nécessité, à l'exemple de l'huile de cuisine, du sel, du sucre, des produits laitiers, de la volaille et du poisson. Et cela, d'autant que l'État a mis en place un dispositif de lutte contre la vie chère, dans lequel il a consenti des efforts en renonçant à un certain nombre de droits et taxes "pour que cela profite aux consommateurs", a indiqué le DG de la DGCC.

Les contrôles menés concernent au premier rang les grossistes, les supermarchés et les commerces de proximité.

Le chef de service provincial de la DGCC de la Ngounié, Jean-René Ngoua, a fait état de la situation de la ville de Mouila en matière de concurrence et de consommation.



Le directeur général et quelques agents de la DGCC de Mouila.

Photo: Felicien Ndongo

A la suite, son directeur général lui a fait savoir que les équipes venues de Libreville avaient pour mission de l'aider – avec son équipe locale – à sillonner les différents commerces de Mouila.

Au terme de cet exercice, finale-

ment il a été constaté que certains commerçants "dépassent" les prix homologués.

"Nous allons leur rappeler la réglementation en vigueur. Les commerçants véreux, qui ont pris la liberté d'augmenter les prix de façon cava-

lière et illégale, répondront de leurs actes et en seront sanctionnés par le biais des amendées", a martelé le DG Luther Steeven Abouna Yangui. Lequel s'est ensuite imprégné des conditions de travail et de vie de ses agents à Mouila.

Lambaréné : le PDG redynamise sa base politique



Photo: Paterne N'DOUNDA/L'Union

Une vue des Pédégistes locaux à Lambaréné.

LA rencontre était présidée par le membre du comité permanent du bureau politique, Madeleine Berre.

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

DANS la droite ligne de la note d'orientation du secrétariat exécutif du 21 mai 2021, les Pédégistes du Moyen-Ogooué étaient en séminaire à Lambaréné, le week-end écoulé.

Objet : mettre en musique la politique de leur écurie politique,

distillée en amont par le secrétariat exécutif qui place dorénavant la formation des structures statutaires (fédérations, sections et comités) en bonne place dans la conduite du PDG.

C'est l'esplanade de la mairie centrale qui a abrité la rencontre politique alors présidée par la "camarade" Madeleine Berre, par ailleurs membre du comité permanent du bureau politique.

"Comment diriger une réunion politique de fédération?" : c'est le thème qui a dominé les travaux "Il s'est agi de donner à nos fédérations des outils nécessaires pour la bonne marche, politiquement, des structures de base que leurs membres ont la charge respective d'animer", a expliqué Jean Juste Maury, membre du bureau politique au 1er arrondissement de Lambaréné. Non sans préciser que "pour cette réunion, nous avons échangé, à tour de rôle, avec 220 membres sur 250 qui devraient être là conformément au nombre des personnes par rassemblement arrêté par le gouvernement à cause du Covid-19".

Pour terminer en beauté, le membre du comité permanent, Madeleine Berre, a procédé à la remise de certains dons. Nous retiendrons, celui portant remise des tentes pour l'organisation des manifestations du parti au plan local.

Un geste dont pourrait aussi bénéficier le département de l'Ogooué et des Lacs, a-t-on appris.

Lebamba : le PDG enrèunion politique de fédération



Les militants lors de la réunion.

Photo: Bigogo

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO
Lebamba/Gabon

DANS le cadre de la vulgarisation du "nouveau style de conduite des prochaines réunions politiques au sein des fédérations", le Parti démocratique gabonais (PDG) tient dans l'ensemble du pays des formations au sein de ses instances de base.

C'est dans cette veine que les Pédégistes de Lebamba se sont retrouvés, le week-end écoulé, en séminaire de formation. Les travaux étaient présidés par le membre du bureau politique stratégique, Paul Mivanga, qui était assisté pour la

circonstance des "camarades" Mathias Koussou et Isidore Toukou Moubedi, respectivement secrétaire départemental et membre du conseil national.

Il a été question, pour le responsable local du PDG à Lebamba, d'inculquer à la base "la nouvelle manière d'animer et diriger une réunion politique de fédération".

Il y a ainsi deux sortes de réunions dans une fédération : "les réunions politiques fonctionnelles et opérationnelles". L'essentiel des échanges a donc tourné autour de "comment donner et recevoir l'information, mener une réflexion sur une préoccupation au sein de la fédération, etc." La notion de discipline n'était pas en reste. Le membre du bureau politique stratégique a d'ailleurs annoncé, après les questions-réponses, que des rencontres politiques du genre auront lieu chaque fin du mois, pour le bon fonctionnement des structures de base.